

metal.suisse soutient l'élaboration du mandat de négociation pour les relations Suisse-UE

Le mandat de négociation est une étape importante pour la compétitivité et la voie du succès des Bilatérales.

metal.suisse se félicite des développements actuels concernant les relations entre la Suisse et l'UE. L'élaboration du mandat de négociation représente une avancée significative et ouvre la voie à de futures négociations qui préserveront les intérêts de l'économie et de la société suisses.

metal.suisse demande un véritable paquet de négociations qui tienne la route devant le peuple. Le cycle des matériaux métalliques a besoin d'un accès stable et réciproque au marché de l'UE pour assurer sa compétitivité. La solution du paquet, qui permet une marge de négociation élargie, est un pas dans la bonne direction.

Les négociations doivent tenir compte des intérêts vitaux de la Suisse et prévoir les exceptions nécessaires. La protection du niveau des salaires nationaux et le maintien de la compétitivité sont notamment en ligne de mire.

L'importance du marché de l'UE pour les cycles des matériaux métalliques est indéniable. Une voie bilatérale réussie est déterminante pour l'accès au marché intérieur européen, le recrutement de personnel qualifié et la participation à des projets de recherche et d'innovation. metal.suisse souligne avec force que la démocratie directe de la Suisse doit être préservée comme principe intangible dans le processus de négociation.

metal.suisse appelle le Conseil fédéral à mener des négociations constructives et ciblées afin d'élaborer un paquet qui tienne compte des intérêts du cycle des matériaux métalliques suisses tout en renforçant la voie bilatérale du succès.

L'association faïtière metal.suisse promeut la construction en acier, en métal et en façade en Suisse et s'engage en faveur du cycle des matériaux métalliques. L'association est convaincue qu'avec son mode de construction et ses matériaux, elle peut contribuer de manière centrale à la réalisation des objectifs climatiques de la Suisse. Les matériaux recyclés sont aujourd'hui la norme. metal.suisse promeut les concepts de réutilisation et de recyclage des bâtiments et des éléments de construction et soutient leur mise en œuvre.

Bâle, Suisse, 14. November 2023

Contact médias metal.suisse

Andreas Steffes
Viaduktstrasse 8
4051 Bâle

info@metalsuisse.ch
+41 61 228 90 32
+41 76 426 34 01